

四つのテスト

- 1 真実かどうか
- 2 みんなに公平か
- 3 好意と友情を深めるか
- 4 みんなのためになるかどうか



北口会長年度も残りわずか。最後までよろしくお願いします！

国際ロータリー第 2720 地区

熊本南ロータリークラブ /



# W E E K L Y R E P O R T

Rotary International District 2720 Kumamoto South Rotary Club

例会日：毎週月曜日 12：30～13：30

例会場：〒860-8535 熊本市中央区上通町 2-1 ホテル日航熊本内

創立日：昭和 33 年 9 月 1 日（承認昭和 33 年 11 月 24 日）

会 長：北口 誠 / 幹事 三角 雄介 / クラブ広報委員長 / 谷口 英樹

## 第42回例会記録(通算第 2933 回)

令和 5 年（2023）年 6 月 1 9 日

斉唱 国家 君が代

ロータリーソング

「それでこそロータリー」

来訪者紹介

ございません

### 今日の例会

- 1 今日の歌
- 2 来訪者紹介
- 3 会長・幹事報告
- 4 会長・副会長・幹事退任挨拶

### 今月・来月の行事

- 7/22 2023 学年度米山夏季セミナー in 日田  
7/24 第 1 回クラブ協議会

### 会長報告（北口 誠君）

皆さま、こんにちは。先日はクラブで歳祝いを開いて頂き改めてお礼申し上げます。60 歳を迎え現在の心境について少しお話させていただきます。

若い時、それなりに他人様に迷惑をかけて来た自分に対しての罪滅ぼしというか、大人になって若い頃に勉強をして来なかった自分への反省、また、皆さまから多少評価され会社も少し安定し、社会への還元も考え、何か社会にお役に立てる事はないかと考えるようになりました。現在は弊社の工場がある宇土市の小中高に図書購入の目的で寄付を行なっています。今年の決算月で 17 回目を迎えます。何とか今年も無事に寄付ができそうです。しかし最近思うこともあり、本当にお役に立てているのか？行動に満足しているだけじゃないのか？少しのお金ですがもっと必要とするところがあるんじゃないか？など考えてしまいます。

個人的に今、新たに考えているのは勉強をしたくても家庭が困窮している等の事情で塾等に行けない子供への学習支援が出来ればと考えています。簡単に言うと無料の寺子屋にみたいなイメージでしょうか。しかし現実に行うとすると様々な問題点にぶつかります。今後は問題点を一つずつ解決し一つずつ前進したいと考えています。

以上、会長報告です。

出席報告 (中嶋亜志火君)		
会員数	出席数	出席率
63名	44名	73.33%
出席規定適用免除者 2名		欠席記録免除者 2名
名誉会員 0名(会員数には含まれません)		

### 幹事報告 (三角雄介君)

1. 姫路南 RC より「5月週報」が届いております。

### 例会変更のお知らせ

○城東 RC～定款に基づき休会

[日 程] 6月26日(月)12:30～

○西 RC～親睦会のため時間場所変更

[変更前] 6月27日(火)12:30～

[変更後] 6月27日(火)18:30～

[場 所] 和食 満潮

○東 RC～親睦会のため時間変更

[変更前] 6月27日(火)12:30～

[変更後] 6月27日(火)19:00～

○05 福祉 RC～定款に基づき休会

[日 程] 6月27日(火)12:30～

○東南 RC～定款に基づき休会

[日 程] 6月28日(水)12:30～

○江南 RC～定款に基づき休会

[日 程] 6月28日(水)12:30～

○西南 RC～定款に基づき休会

[日 程] 6月29日(木)12:30～

○りんどう RC～定款に基づき休会

[日 程] 6月29日(木)13:00～

○中央 RC～定款に基づき休会

[日 程] 6月30日(金)12:30～

### 委員会報告

ございません

### ●スマイルボックス (大津英敬君)

○北口 誠君・坂本研一君・三角雄介君・網川 久君  
丸山浩之君

皆さま、こんにちは。本年度例会も本日含め、あと2回です。常任委員長退任挨拶は一年間の熱い思いを話されるとと思います。5名で30分は短いと思いますが、思いの丈を存分にぶつけてください。本日もよろしくお祈りします。

○刈田俊郎君・河津延雄君・西川尚希君・井上雅文君  
林田公治君・松茂信吾君

本日の卓話は常任委員長退任挨拶です。わがままな熊本南 RC メンバーを従え、一年間お疲れさまでした。愚痴を織り交ぜながら楽しい話を期待しています。

○告坂和紀君・坂本幸樹君・森本康文君・谷口英樹君  
大津英敬君

私事ですが、今朝髪を切ってきました。熊本の広末涼子である妻に見せたらカッコイイと褒められました。妻に外見を褒められたことがないので逆に心配になりましたが、うれしかったのでスマイルします。



### ●常任委員長退任挨拶

○会員維持増強委員長 (桑原幸雄君)



皆さま、こんにちは。今年度会員維持増強委員長の桑原です。本年度の新入会員は、田嶋明彦会員、福田崇九会員、際田起久会員、園村誠也会員、林 秀樹会員の5名でした。また、退会者は藤山直秀会員、近森栄太郎会員、濱崎剛自会員、澤田貴宏会員の4名いらっしゃり、現在の会員数は63名となっております。本年度スタート時の62名より1名増加となりました。新入会員増強はもちろんですが、転勤等もあり難しい部分もありますが、会員の退会防止が今後も課題の一つとなってくると思います。振り返れば本当にあつという間の1年間でした。コロナで不安定な日常ではありませんでしたが、もっと何か出来ることがあったのではないかと反省しております。

1年間ありがとうございました。心より感謝申し上げます。

## ○クラブ広報委員長（谷口英樹君）



今年度クラブ広報委員長を担当いたしました谷口でございます。委員会の委員長を担当させて頂くのが今回初めてでしたので、何かと行き届かない点があったかと思いますが、副委員長の野田会員をはじめ、メンバー会員の方々にサポート頂きながらなんとか務められたのではないかと考えております。また、事務局の東さんには随分と支えていただきました。ご関係の皆さまに改めて感謝申し上げます。

クラブ広報の役割としましては、当クラブの事業・活動状況について週報をとおしてクラブ内外へとアピールし、多くの方へ認知頂く事を中心に活動を行ってまいりました。一年間の活動をとおして、会員の方との交流も深まり私自身、大変良い経験をさせていただきました。このような機会をいただいたことに感謝しております。

尚、次年度はIAC委員長を仰せつかっておりますので、心機一転、頑張りたいと思います。

ありがとうございました。

## ○クラブ管理運営委員長（坂本幸樹君）



今年度クラブ管理運営委員長を拝命しておりました坂本幸樹です。周知のとおり、令和5年5月8日から新型コロナウイルス感染症は2類から5類感染症に変わりました。先日開催した歳祝いの会もアクリル板やマスクが無い非常に盛り上がる会になりました。3年間いろいろな制限がある生活でしたので、普通に楽しく食事会が開ける幸せを本当に感じました。

クラブ管理運営委員長は次期幹事であることの認識のもと任務しなければならないにもかかわらず、三角雄介幹事がとても優秀な方なので、全ておんぶにだっこで十分な任務が出来なかったことを深く反省しております。しかし、管理運営部門の各委員長は非常に素晴らしく、しっかりとした委員会をまとめられました。心より感謝申し上げます。

まず、出席委員会の中嶋亜志火委員長ですが、熊本南RCには珍しく毎回誠実に発表していただき、安心して報告を聞く事ができました。出席率ですが、会員

の皆様のお仕事の都合や、出席委員会だけではどうにもならない部分もあり、例会のプログラムや親睦との相乗効果によるところもあるので、次年度は会員の皆様が進んで参加したくなる様な例会作りをしていきたいと思っております。

西川尚希プログラム委員長は、様々な人脈で外部からも幅広く卓話者を呼ばれ、北口会長からの推薦・地区の出前セミナー・会員卓話とのバランスも良く、多くの会員の興味を引く内容のプログラムで感心しました。個人的には雑賀会員の【面白い裁判事案】の卓話は最高でした。

スマイル委員会の大津英敬委員長は、ご自身で爆笑されながら随所にユーモアを交えての発表をして頂きました。一見不真面目な感じを与えますが、ご自身は非常に真面目に取り組んでらっしゃるので不快感は全くありませんでした。

親睦活動委員会の松茂信吾委員長は、ロータリークラブで最も忙しいと言われる委員会ですが、酒の席で自分だけ楽しむということではなく、メンバーを楽しませるということを念頭に置き、それぞれの事業に松茂委員長のカラーを出していただきキッチリと開催して頂きました。特に年末の年忘れ家族会は2019年12月以来の開催で、会員も家族も楽しめる素晴らしい会でした。ビンゴゲームのプレゼントで子供達も大喜びでしたし、野田三郎パストガバナーの奥様で野田和宏会員のお母様の野田珠美さんも笑顔で参加されて、本当に良い会だったと思っております。

最後にクラブ会計ですが、星野誠之委員長・玉田副委員長・久峨委員と熊本最強の布陣でした。会計はどの組織においても重要だと思うのですが、星野委員長には堅実で確実な監査をして頂きました。

本日は委員長だけをとりあげましたが、各委員会は委員会メンバーの協力があってこそ成り立つものです。委員会メンバーの皆様、本当にお疲れさまでした。

以上になりますが、皆様、暖かく見守って頂き、一年間本当にありがとうございました。

来期はいよいよ幹事です。ご協力よろしくお願い致します。

## ○奉仕プロジェクト委員長（丸山浩之君）



今年度、奉仕部門を担当しました丸山です。先ずもって、一年間の活動大変お疲れさまでした。北口年度もコロナの影響が色濃く残り、様々な制約がかかる中

で創意工夫しての事業活動となりました。年度最初の一大事業である、国際奉仕活動の姉妹クラブ交換留学事業は残念ながら今年度も中止となりましたが、8月の青少年奉仕活動「第9回熊本県水球競技大会」は、原委員長の下、盛大に開催されました。今年度も地区補助金を活用し、広々としたプールで頑張る学生の姿はコロナ禍にあっても特に印象に残るシーンとなりました。また、RAC 井上委員長は、毎回のRAC例会出席に加え、次年度の年次大会開催準備のフォローなどにご尽力いただきました。IAC 古財委員長も県外での研修活動への参加や、先生・学生との交流を深めていただき、今年度青少年奉仕活動に注力する堀川ガバナーの方針に沿い、期待に応えられたのではないかと思います。また、社会奉仕活動は、10年続くオハイエくまもとの支援に加え、RAC・IACと連携しての献血活動のフォローなど、森本委員長にも貢献していただきました。R 寿崎奨学会においては、今年度で幕を下ろすこととなりましたが、雑賀委員長には最後まで奨学生の支援にご尽力いただきました。米山奨学会においては、園田委員長に奨学生に寄り添った伴走型の活動をしていただきました。各々の委員会において、皆さまの活動は北口会長も大変ご満足されているものと確信しております。

皆さまの一年間のご協力に心より感謝いたします。ありがとうございました。

#### ○ロータリー財団委員長（喜讀宣友君）



皆さま、こんにちは。本年度ロータリー財団委員長を仰せつかっておりました喜讀宣友です。先日就任の挨拶をしたような気がしますが、1年間というのはあっという間で申し訳ないですが何もせぬまま 退任の挨拶となりました。

本年度は堀川ガバナーを輩出しているの地区副幹事という役との2足のわらじでしたが、財団のわらじは脱げかけてたかなあとと思います。

この1年を振り返ってみるとできたのは水球大会の補助金申請を事務局員の東さんと青少年奉仕委員会の原委員長にほとんどやって頂いたということくらいです。11月の月間卓話は早い段階でプログラム委員長からも埋まっていますと言われ断念しました。RI推奨の年次寄付150ドルも、私はしましたが円安で強く言えず浸透させることができませんでした。改めて財団の使命というものを確認させていただきますと、

これはロータリー会員が人々の健康状態を改善し、質の高い教育を提供し、環境保護に取り組み、貧困をなくすことを通じて世界理解、親善、平和を達成できるよう支援することです。

人吉の地区大会に行かれてメインプログラムを聞かれた方はロータリー平和シップフェローへの認識がおりだと思いますが、これはポール・ハリス没後50周年を記念してつくられた平和づくりに貢献できる人材を育てるプログラムです。

今ロータリー平和センターは世界に7つ、8つの大学に設置されています。日本では国際基督教大学にありますが、その学友を増やしていくために寄付をすることが間接的に世界平和につながっていくのだと思います。

これまでは1年に100ドルで10年かかってポールハリスフェローでしたが、150ドルだと7年でなれます。堀川ガバナーのように月に1万円とか原会員のよう高額の寄付されるかたはどんどんしていただいて、今までやっていなかった会員は100ドルくらいから、100ドルしていた方は150ドルにちょっと頑張っって次年度からして頂くことをお願いして退任の挨拶に代えさせていただきます。

1年間ありがとうございました。

#### ■6/10（土）RI 第2720地区「第38回地区ローターア研修会」

